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butarias en el país, al 
.- ...,;O énfasis en consignar que ''no hay otra 

_ •• dC1va que sacar de la Región Metropolitana recur
sos para el resto de las regiones más empobrecidás". Su 
propuesta es que se actúe en función del gobierno comu
nal, de la comuna en su conjunto, yllo sólo de los\ nuni
cipios. Señaló que se necesitan planes de desarrollo sufi
cientes y rápidos, que entreguen capacitación, trabajo e 
ingreso a los habitantes de las regiones. Según el sena
dor, el ingreso per cápita de las comunas más prósperas 
de Santiago es cinco veces mayor que las demás de Chi- .. 
-le. 

Historia política 
Un atractivo curso sobre los cambios 

políticos en los finales del siglo XX 
impartirá, a partir de hoy, en la Uni
versidad de Santiago, el sociólogo y 
secretario general del Partido Demo-

. crático de Izquierda (PDI), Antonio 
Leal. El curso es para acreditar el gra
do de magister en historia política y se 

A. Leal prolongará hasta diciembre. Leal es 
autor de varios libros sobre la temáti

ca, en especial sobre el socialismo y las tendencias del 
marxismo después del colapso comunista. Uno de sus 
trabajos fue publicado el año pasado, en conjunto con 
otros tres estudios, bajo el título "Después de Mfil'X". 
Los otros coautores del volumen son Clodomiro Almey
da, Eugenio Tironi y Jacques Chonchol. 

Mucho amoníaco 
Una prolongada reunión con el director metropolitano 

de Salud del Ambiente, Mauricio Ilabaca, sóstuvo el 
diputado democratacristiano ,Andrés Aylwin, quien se 
m_ostró alarmado por el escape de gas de amoníaco 
registrado en una industria de helados, en San Bernar
do. El congresal reveló que se inició un sumario sanita
rio, que puede culminar en sanciones drásticas para esa 
empresa. Dijo que el doctor Ilabaca le expresó que "los 

' vecinos de esa zona de San Bernardo deben estar tran
quilos, por cuanto se tomó contacto ya con la gerencia 
de la empresa y se adoptaron las medidas de preven
ción". A la reunión asistieron dirigentes vecinales, enca
bezados por Sergio Sepúlveda. 


